

Le président du REC rugby vise le top niveau

Dimanche, le REC rugby disputera un match décisif pour la montée en Fédérale 1. Une nouvelle page du rugby rennais pourrait s'ouvrir.

Entretien



Jean-Marc Trihan, président du REC rugby.

Dans quel état d'esprit abordez-vous le match de dimanche contre Orsay ?

Il y a une grande tension et beaucoup d'appréhension. Notre objectif est de monter en Fédérale 1 (3^e division nationale). Ce match est décisif ! Si l'équipe gagne, elle change de catégorie. Seules Vannes et Nantes l'ont atteinte dans la région. Cela ferait rentrer le REC dans les cent premiers clubs français. Et on espère bien avoir un beau derby contre Nantes, qui évolue déjà en Fédérale 1.

Aujourd'hui, tous les feux sont au vert, il faut assumer notre position de leader. Le club existe depuis plus de cinquante ans, ça serait une première d'accéder à l'élite amateur,



Jocelyne REGENT

Le REC rugby jouera dimanche à domicile les 8^{es} de finale retour du championnat de France de Fédérale 2 face à Orsay.

après avoir évolué en Fédérale 2 depuis dix ans.

Quel impact aurait cette montée sur le club ?

Un impact très important. Si on gagne, notre équipe sera au plus haut niveau amateur. Cela nous fera franchir un cap. Par exemple, le club est sur le point de recruter 5-6 joueurs professionnels.

Il faudra s'organiser financièrement avec l'augmentation du budget de

30 %. Structurellement, nous aurons davantage de soutien administratif, d'accompagnement et de bénévoles. Au niveau des infrastructures (éclairage du terrain, club house, salle de musculation), nous travaillons avec la Ville pour les améliorer.

L'implication des bénévoles doit être importante pour ce grand jour...

Oui. Toutes les sections du club, comme l'école de rugby, le pôle

jeune, sont mobilisées pour le match. Nous comptons au total une quarantaine de bénévoles qui travaillent depuis plusieurs jours. Pour eux, dimanche, c'est la fête du club. Nous attendons plus de 1 000 personnes. Beaucoup d'anciens joueurs et d'anciens présidents seront présents.

Comment se porte le rugby en Bretagne ?

Il progresse. Certes, nous restons le petit poucet par rapport au football, mais à chaque fois qu'un club évolue, change de division, c'est un accélérateur de développement. Cela donne plus de visibilité à la discipline. Et il faut souligner que le REC rugby se trouve à Rennes, métropole où il y a de l'économie, des universités et de l'emploi.

Recueilli par
Linda BENOTMANE.

Dimanche 27 mai, match REC rugby Rennes - Orsay, à 15 h, stade vélodrome Commandant-Bougouin, 10, rue Alphonse- Guérin. Tarif : 6 € pour les plus de 16 ans. Gratuit pour les licenciés.

Lire aussi en Sports.

Mathieu Brignonen en pleine ascension

F2. Rennes EC - Orsay, dimanche (15 h). En cas de succès, le REC sera promu en Fédérale 1. Mathieu Brignonen, est un atout.

Auteur de six essais depuis le début de la saison dont deux véritables bijoux face à Chartres et Bobigny, Mathieu Brignonen est en train de prendre une toute nouvelle dimension dans l'armada du REC qui va recevoir Orsay pour tenter de valider son ticket pour la Fédérale 1. La trajectoire de ses courses est aussi foudroyante que son parcours de joueur est particulier.

Originaire de la région parisienne, il commence le rugby en terre émirati à Abu Dhabi. Arrivé en Bretagne, il y a quatre ans pour suivre son frère, il se lance dans un cursus universitaire en STAPS. Depuis, l'arrière s'est imposé comme une pièce maîtresse du dispositif de Yann Moison où il est en concurrence avec Chris Georgiou, joueur anglais et international chypriote.

« On s'entend bien avec Chris. Je suis content d'avoir autant enchaîné, à part quand j'étais en équipe nationale. » Sélectionné en équipe de France Universitaire, il est donc devenu international cette année, aux côtés de Sébastien Fasquel, et s'est notamment offert le scalp des Anglais. « Ce fut une très grande fierté et une satisfaction. Notre travail a porté ses fruits. C'était également l'occasion de représenter le club. »

Au club d'ailleurs, il s'est fait une place de choix dans un groupe qui espère atteindre la division supérieure. « La Fédérale 1, c'est un objectif personnel et commun. Il y a eu une prise de conscience sur notre potentiel depuis deux ans. » La victoire à Orsay, au match aller (23-25), a permis aux Bretons de toucher du



Jocelyne Régent

Mathieu Brignonen (au centre).

bout du doigt leur objectif. Mais rien n'est fait. Pour le retour, les Rennais vont devoir « **mettre plus de rythme et être plus vigilants pour éviter de prendre des essais sur des fautes évitables, comme à l'aller** ».

Dominateurs au Stade de la Peupleraie, notamment dans les duels et en mêlée, les Noir et Blanc vont pouvoir compter sur le retour de Sébastien Magnan. Une victoire, un match nul ou une défaite d'un point enverrait le REC en Fédérale 1. Du côté de Mathieu Brignonen, de grandes échéances approchent : « Il faut que l'on monte d'abord. Ensuite, j'espère être sélectionné pour la Coupe du Monde Universitaire de Rugby à VII en Namibie en juillet ». À toute allure, on vous disait.

Le groupe : Andouard, Beaujean, Le Picaut, Bourrier, Ouvrard, Forget, Gonzalez, Gueroult, M. Bertrand, Béraud, Caillet, Fortineau, Cocetta, Lezat, Forgue, Butonidualevu, Le Berre, Magnan, Bardou, François, Brignonen, Georgiou.